

あいがとうがいっぱい！

笑顔がいっぱい！ 緑ヶ丘小学校

令和3年度
学校便り 9月号



文責 校長 長友

この学校便りは、本校のホームページでもご覧になることができます。

2学期が始まりました。

1ヶ月の夏休みも終わり9月1日から2学期が始まりました。大きな事故もなく無事に夏休みが終わることは本当にありがたいことです。ご家庭や地域での見守り本当にありがとうございました。

今年の夏は、梅雨のような長雨と新型コロナウイルス感染症の再拡大によって、子ども達だけでなくおうちの方々にとっても我慢の夏休みとなったのではないのでしょうか。ストレスを抱えたまま2学期を迎える子どももいるのではないかと心配しています。「やっぱり学校は楽しいな！」と子どもたちに思ってもらえるように職員一同がんばっていきたいと思います。新型コロナウイルス感染症拡大も心配ですが、保護者の皆様には昨日文書で配付させていただいたように、これまで以上の感染症対策を徹底しながら、できる限り子どもたちの学習活動を確保していきたいと思います。2学期もどうぞよろしくお祈りします。

何が起ころうとも、まずは「ラッキー！」

～ 2学期始業式に子どもたちへこのような話をしました（要旨）～

延岡市のお菓子屋さん「虎彦」の上田社長の講演で次のようなお話を聞きました。「どんなに『最悪だ！』と思うようなことがあっても、まずは『ラッキー！』と思うようにしている。そして、それが本当に『ラッキー！』な出来事になるにはどうすればよいかを考えて努力していくんです。すると、本当に『最悪だ』と思っていたことが『ラッキー！幸せ』なできごとにつながっていくんです。」今、パラリンピックでアスリートたちが自分の障がいに負けずにすばらしい活躍を見せています。失った機能を悔やんで諦めるのではなく、残された機能をどうにかするかを考えて努力している姿に感動します。オリンピックも含めて1年延期されました。選手たちは最悪だと思ったかもしれません。でも、そこで諦めないで、延びたことをラッキーと頑張って努力した人たちが活躍できたのではないかと思います。今コロナで思うような活動ができません。これを「最悪だ！」と諦めないで、どうすれば「ラッキー！」に繋がれるかをみんなで考えて楽しく充実した2学期にしていきたいと思います。



なお、感染症拡大状況等により予定が変更になることもありま
すのでご了承ください。

1日（水）始業式（放送）
6日（月）教育実習開始
委員会活動
7日（火）クラブ活動
8日（水）と15日（水）の読み
語りは中止させていただきます。

22日（水）みどりっ子集会
（2・3年）→延期
24日（金）代表委員会

緑ヶ丘小学校運動会は
10月30日（土）午前中実施
の予定です。